

### Neckar/Ulm: Kreisbauernverband startet größte gentechnikfreie Anbauregion

Veröffentlicht am: 02.07.2004

Den Hammer- schlag von Alexander Schäfer hat das Schild »Keine Gentechnik auf unseren Feldern - gentechnikfreie Anbauregion Reutlingen/ Neckar-Alb« beim Einsetzen ins Maisfeld nicht überstanden und plumpste auf den Boden. In der Sache aber stehen der schlagkräftige Kreisbauernverbandsvorsitzende Zollern-Alb und seine Kollegen Gebhard Aierstock (Reutlingen) und Christian Reutter (Tübingen) wie eine Mauer: Sie wollen die größte gentechnikfreie Anbauregion Deutschlands schaffen. Der Landkreis unterstützt Selbstverpflichtung mit 22 500 Euro.

[Reutlinger General Anzeiger](#)

Links zu diesem Artikel